

SureFast® Neuerungen 2025

November 2025

Im Interesse unserer Kunden sind wir bestrebt, unsere Produkte stets zu optimieren und die Qualität zu verbessern.

Im Zuge der Überarbeitung der Produktunterlagen haben sich folgende Änderungen ergeben:

SureFast® real-time PCR Kits

Die Angaben zum Spezifikationsbereich der Kit Kontrollen werden nicht mehr im QAC dargestellt. Die entsprechenden Informationen sind dem User Manual unter **2.2 Interpretation der Ergebnisse** zu entnehmen.

Wir bedanken uns für Ihr Verständnis und stehen Ihnen selbstverständlich für Nachfragen jederzeit zur Verfügung.

SureFast® News 2025

November 2025

In the interest of our customers, we constantly strive to optimize our products and improve the quality.

The following changes have been made during the product revision:

SureFast® real-time PCR Kits

The information regarding the specification range is no longer displayed in the QAC. The relevant information can be found in the User Manual, section **2.2 Interpretation of results**.

We thank you for your understanding and are of course available to answer any questions you may have at any time.